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    社民・市民フォーラム 米 永 淳 子  議 員 

 

 

１ 次期市長選挙について 

 

 (１) 任期満了に伴い、来年行われる市長選挙に向け、中西市長の立候補について

の考えを示されたい。 

 

 

２ 基幹産業振興について 

 

 (１) 鳥獣被害の現状と対策として、電柵設置や狩猟免許の取得及び維持への経済

的支援を図る考えはないか。 

 

 (２) 果樹園を含む耕作放棄地解消への取組を示されたい。 

 

 (３) 無秩序な伐採により山林や田畑が崩壊する被害が心配される。市の認識と対

策について示されたい。 

 

 (４) 人口減少により農業の担い手不足が顕著になってきた。効率的な農業経営の

ために農業基盤整備を進めているが、基幹産業である農業を更に拡大するため

の集落営農組織の育成・支援について考えを示されたい。 

 

 (５) 人が生きるために最も大切な水資源の涵
かん

養においても大切な林業農業。国土

の保全につながる本市の農業を守るため大農家だけではなく、小農家へも支援

が必要だと考える。小さい農家でも営農可能な政策の今後の展開について示さ

れたい。 

 

 (６) 鹿屋産ばらで地域産業の活性化を図れないか。 

 

 

３ 新型コロナウイルス感染症対策と持続可能な街づくりについて 

 

 (１) 市の財政や主な事業への影響と、今後の政策転換の視点と見通しについて示

されたい。 

 

 (２) 失業及び求職の状況や生活保護申請件数などについて示されたい。 
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(３) 医療従事者、介護関係者、消防職員、教員、保育士等はＰＣＲ検査を自己負担

なく受けられるようにすべきと思うがどうか。 

 

 (４) コロナ禍により高齢者の外出自粛が健康に悪影響を及ぼすと聞く。高齢者の健       

康維持対策と孤立化を防ぐための施策を示されたい。 

 

 (５) 出水期の豪雨被害や台風襲来地域である本市において、コロナ感染防止を念頭

に置いた避難所運営が求められる。コロナ禍の収束が見えない中、どのような方

針を計画しているのか示されたい。 

    また、コロナ禍では、リスク回避上、避難所設営や運営にはこれまで以上の人

出が必要となるが、人員体制や避難所の確保について示されたい。 

 

 

４ ごみ削減とリサイクルの推進及び環境保全について 

 

 (１) 安くて丈夫なプラスチック製品は、深刻な海洋汚染を引き起こしている。 

    また、レジ袋の有料化が実施され、プラスチック買い物袋の排出抑制を進め、

ＳＤＧs（持続可能な開発目標）で目指している廃棄物の３Ｒ（削減、再使用、

再生利用）に弾みをつけるため、政府や自治体、企業はプラスチックごみを資源

に変える様々な取組を広げている。令和４年度以降から、プラスチック製品と容

器包装プラスチックが一括回収ができるように制度変更することが予定されてる

ことから、ごみ削減とプラの資源循環化に向けた取組をどう考えるか。  

 

 (２) 地球温暖化を招く一つの要因として、森林伐採等自然破壊が挙げられる。経

済優先の無秩序な乱伐やメガソーラー開発による伐採等が本市でも見受けられ、

災害を招くおそれも心配される。過度な森林伐採を抑制するための手立てが必

要ではないか。 

 

 

５ 学校給食の無償化について 

 

 (１) 子育てしやすいまち、未来につながる住みよいまちへの推進事業として学校

給食の無償化について取り組む考えはないか。 


